

SQL/DB Error -- [Can't open file: 'jos_jrecache_repository.MYI' (errno: 145)]

SQL/DB Error -- [Can't open file: 'jos_jrecache_repository.MYI' (errno: 145)]

[Inicio](#) | [Ceuta](#) | [Melilla](#) | [Opinión](#) | [Marruecos](#) | [Quiénes somos](#) | [Servicios](#) | [El Faro TV](#) | [Radio](#) | [Foro Faro](#)

 buscar...



grupo faro

[Inicio](#) | [Ceuta](#) | [Educación](#) | La Ciudad y el Ministerio de Educación fijarán los plazos del convenio y el conservatorio

La Ciudad y el Ministerio de Educación fijarán los plazos del convenio y el conservatorio



Escrito por Juanjo Oliva

DOMINGO, 22 DE NOVIEMBRE DE 2009

Una intensa semana de reuniones. Así define Mabel Deu, consejera de Educación, Cultura y Mujer, su agenda para los próximos días. Junto a Susana Román, directora general del área, acudirá el próximo martes al Ministerio de Educación para mantener un encuentro que permita establecer las fechas límite para cerrar "varios temas pendientes", adelantó la representante de la Ciudad Autónoma.

"Se trata de un cambio de impresiones final que nos permitirá determinar unas reuniones de coordinación de cara al mes de enero y febrero para cerrar el tema del convenio para el año que viene", explicó Deu. El acuerdo alcanzado entre el Gobierno Autonómico y el ME asciende a 1.850.000 euros, según informó el Ministerio, 150.000 euros más que en el convenio del curso anterior aunque éste aún no se ha firmado, como confirmara la consejera del ramo.

"La Ciudad seguirá luchando por los programas y los convenios en los que cree y, por su puesto, el Gobierno de la Ciudad ha hecho muchísimo para que esto siga en funcionamiento", planteó Deu al respecto en declaraciones anteriores y quien destacó que "se formalizará en breve" pero prefirió no profundizar en los pormenores de las negociaciones con Educación.

La apertura del conservatorio de música es otro de los aspectos que Deu incluye en la reunión de la próxima semana, uno de los objetivos que se podrían perfilar en el transcurso de este encuentro.

Ya el miércoles, las representantes autonómicas asistirán a un encuentro convocado por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, a propósito de los premios de la excelencia universitaria, para el cual está seleccionada la Universidad de Granada, UGR, entre otras universidades. "Significa un apoyo directo e institucional de la Ciudad Autónoma a la UGR", añadió Deu.

La consejera también tiene previsto participar el próximo lunes en la Conferencia Sectorial de Cultura, la cual estará presidida por la ministra Ángeles González-Sinde, en una cita que reúne a los responsables autonómicos del ramo. Deu no especificó qué aspectos de repercusión para la ciudad se pueden tratar en la sectorial pero las agencias apuntan al Plan Nacional de Arqueología Subacuática.

La UGR compete por la excelencia universitaria

El Ministerio de Educación ya seleccionó a los nueve expertos que evaluarán los 18 proyectos de Campus de Excelencia Internacional presentados por universidades españolas y seleccionados en la primera fase del programa para alcanzar la excelencia y la internacionalización. Entre los centros que optan al premio final, una significativa inversión presupuestaria, figura la Universidad de Granada, UGR, en la cual están integradas la Facultad de Educación y Humanidades así como la Escuela Universitaria de Enfermería de la ciudad autónoma. La relevancia de esta cita ha motivado que tanto la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, como su directora general, Susana Román, acudan a este encuentro. Las quince universidades merecedoras de ser estudiadas son, además de la UGR, las de Córdoba, Sevilla, Cantabria, Barcelona, Valencia, Santiago de Compostela y Oviedo, además de la Rovira y Virgili de Tarragona, la Pompeu Fabra y la Autónoma, ambas de Barcelona, y las madrileñas Complutense, Politécnica, Autónoma y Carlos III.

 [Add as favourite](#) (3) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views:

104

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópic de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Últimas Noticias

Más Visitado

[Un examinador de la DGT sufre una brutal agresión tras ...](#)

el agresor A.H.M no será Arturo Hernandez Martín, verdad??? luego decimos..si es que siempre son los mismos, acostumbrad...
[Más...](#)

[Un examinador de la DGT sufre una brutal agresión tras ...](#)

A lo mejor al "presunto" A.H.M. le han enseñado a que cuando no esté de acuerdo con algo, se líe a pedradas. O a patadas...
[Más...](#)

[El presidente Juan Vivas elegido como el mejor alcalde ...](#)

eso no se lo cree ni el,que quereis con esta encuesta lavarle lacara con la mierda que tiene dentro, vamos a dejarnos de...
[Más...](#)

[Yalila Liazid anuncia su dimisión al frente de la Funda...](#)

Desde cuando Sidi Embarek ha sido Fundacion? La becaria debería saber que no esta bien jugar con los sentimientos relig...
[Más...](#)

Últimos Comentarios

